
cÂMARA MUNICIPAL
SANTA FÉ DO SUL
Estado de São Paulo

TOCOLO

cÂilARA ITUN,C,PAL
sANtA rÉ oo sut.

Em caso positivo, quando a Administração pretende iniciar as obras?
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Os Vereadores MARCELO FAVALÉçA E RENATO
FERRAZ, no uso de suas atíbuições legais:

Requerem à mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeitas as
formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal ADEMIR MASCHIO, as providências que se fizerem necessárias junto ao
Secretário Municipal dê Obras e Serviços Públicos - JOSE SOARES PEREIRA, E Ao
SENHoR ARMANDO ROSSAFA GARCIA - SUPERINTENDE DO SAAE, solicitando as
providências que se fizerem necessárias, no sentido de prestar à esta edilidade, as
informações abaixo solicitadas:

A Administração Municipal tem no aeu cronograma de trabalho
estudos que objêtivem realiz os rêparos necessários,
compreendendo não só a camada asfáltica (recapeamento/tapa
buracos), mas dando-se atênção especial a parte estrutural da obra
(tubulações), na Manoel Simão da Cruz, no tÍecho compreendido entre
a Rua Carlos José Batista e Rua dos Coqueiros ll?

a

JUSTIFICATIvA:

Há alguns anos a Administração Municipal realizou a implantaçáo de galerias de
águas pluviais na Rua Manoel Simâo da Cruz, no trecho compreendido entre a Rua Carlos
José Batista e Rua dos Coqueiros ll, e após a obra consequentemente foi realizada nova
pavimentação asfáltica na via.

Não podemos afirmar que as obras não foram feitas de acordo com as premissas
de qualidade e segurança necessárias, todavia, temos verificado no local defeitos nos seus
sistemas de infraestrutura tais como, o afundamento da pista de rolagem, ocasionando
sérios transtornos para os moradores e motoristas que transitam pelo local.

Neste caso, com a malha asfáltica completamente comprometida, náo é mais eficaz
um simples serviço de recapeamento ou tapa buracos, sendo necessário um estudo mais
profundo para recuperação da parle estrutural para que não ocorram mais afundamentos
da pista de rolagem trazendo assim a sustentabilidade esperada e a tão almejada
segurança para moradores e motoristas.

A situação e motivo de reivindicação dos transeuntes e moradores do local, e por
diversas vezes já foram realizadas lndicações na Câmara Municipal, para que o problema
fosse resolvido, em anexo estão fotos para comprovar a situação apresentada acima.

Por fim, cabe a Administração Municipal tomar as providências pertinentes quanto
ao serviço que outrora fora executado, pois a mesma tem o dever de conservar e fiscalizar
as vias públicas, dando segurança às pessoas e aos veículos que por

A informação acima solicitada se afigura de indiscutível interes
strafegam.

Sala das Sessões Or. Joâo Alfrêdo do Amaral Ribeiro
21 de setembro de 20'18
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